
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
mit entsetzen muss ich feststellen, wie die Umsetzung der Tabakrichtlinie in Österreich durchgeführt 
werde soll. Ich selbst bin durch die E-Zigarette von der Tabakzigarette losgekommen und habe vor 
ein paar Monaten den nächsten Schritt geschafft, weg von der E-Zigarette. Mitunter bin ich also 
vollkommen rauchfrei geworden. Das verdanke ich der E-Zigarette, die Sie mit Ihrer geplanten 
Umsetzung weg regulieren wollen.  
 
Ich bitte Sie, die Angelegenheit noch einmal zu überdenken und sich zu informieren, bevor Sie dem 
Ruf der Tabakkonzerne folgen, denn was nützt Ihnen deren Gunst, wenn die Wähler nicht mehr auf 
Ihrer Seite stehen. 
 
Mit freundlichen Grüßen. 
 
Michael Mohr. 
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